

Uhrig-Geschwister sind als Fußballer des Jahres gewählt

Jahresabschlußfeier des Sportclubs Rotweiß in Dombach

Camberg-Dombach (md). — Stimmung und frohe Laune waren Trumpf bei der gut besuchten Jahresabschlußfeier des Sportclubs „Rot-Weiß“. Das Vereinslokal Jäger schien fast aus den Nähten zu platzen. Sportclub-Vorsitzender Helmut Griesand ließ besonders seinen Vorgänger Helmut Uhrig, die beiden Trainer Heinz Frömming (Camberg-Erbach) und Jürgen Seelhof (Limburg) sowie Ortsvorsteher Albert Rill willkommen.

Ließen die sportlichen Erfolge heuer bei der ersten Mannschaft (B-Klasse Limburg/Taunus) und auch bei den „Fußball-Ladies“ zu wünschen übrig — der Atmosphäre tat dies nicht den geringsten Abbruch. Für besonderen Trainingsfleiß wurden Wolfgang Parton, Willi Jäger („Der junge Bomber von Schwickershausen“), Reinhold Uhrig und Werner Rill vom Spielausschußvorsitzenden Josef Jäger mit einem kleinen Präsent belohnt. Die beiden Übungsleiter Frömming (Senioren) und Seelhof (Damen) durften ebenfalls Geschenke entgegennehmen. Große Spannung herrschte bei den erstmals durchgeführten Wahlen zum „Fußbal-

ler des Jahres“ und zur „Fußballerin des Jahres“. Es wurde ein „Uhrig-Tag“. Reinhold Uhrig und seine Schwester Birgit konnten bei der Abstimmung die meisten Stimmen auf sich vereinigen.

Zur Sanierung der Vereinskasse trug die gut bestückte Tombola bei. „Boß“ Griesand half bei der Auslosung kräftig mit und nahm die Preisverteilung mit Witz und Humor vor. So kündigte er beispielsweise einen Gewinn an mit den Worten: „Nun etwas für Leut, die gern mit kleinen Sachen spielen“. Der Gewinner hieß hier — wie sich anschließend zur allgemeinen Heiterkeit herausstellte — übrigens Griesand. Der ganz große Wurf — eine Reise nach Jungholz/Allgäu (gestiftet von einem Camberger Reisebüro) — gelang übrigens Werner Walter und Johanna Klöters.

Nach dem offiziellen Teil wurde noch fleißig getanzt. Mit großem Beifall überschüttet sah sich der Dombacher „Texasgeiger“ Karl-Georg Morneweg bei der Interpretation seines bekannten Hits „Von den blauen Bergen kommen wir, — ahu — uah!“



Camberg-Dombach. — Erstmals wurde beim SC Dombach eine Wahl des „Fußballers und der Fußballerin des Jahres“ durchgeführt. Reinhold Uhrig (gestreiftes Hemd) und seine Schwester Birgit (rechts) gingen als Sieger daraus hervor und durften aus der Hand des Spielausschußvorsitzenden Jäger (zweiter von rechts) Präsente entgegennehmen; ganz links „Rotweiß“-Vorsitzender Helmut Griesand.

Foto: Disper

Dezember 1976